

Miguel Diaz-Canel salue les résultats de l'exercice de la Défense civile



La Havane, 21 mai, (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel, a salué les résultats de l'exercice Meteoro, météore en français, conçu par la Défense civile pour la prévention et la réduction des effets des désastres naturels et technologiques.

Le président cubain a mis l'accent sur les capacités et la structure de la Défense civile dont l'efficacité, a-t-il relevé, est due à l'articulation du social, de l'économie et de l'idéologie.

Le Chef d'État cubain a déclaré que Meteoro 2018 a permis de préciser quelques aspects qui ont dilaté des solutions à la suite du passage de l'ouragan Irma en septembre dernier.

Il a cité en particulier le pompage d'eau, les groupes électrogènes et le rétablissement des espaces verts dans les villes, plus durables et moins dommageables pour les trottoirs, les rues et les avenues.

Réalisé samedi et dimanche, l'exercice Meteoro 2018 a prévu dans sa dernière journée des actions pour l'assainissement des cours d'eau et la protection de navires.

Le premier juin commence la saison des cyclones dans notre. Fondée en 1962, la Défense civile a conçu toute une série de mesures afin de protéger les vies humaines et les biens en cas de désastres naturels ou technologiques.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/162719-miguel-diaz-canel-salue-les-resultats-de-leexercice-de-la-defense-civile>



Radio Habana Cuba